

MARYSE BASTIÉ survole l'Atlantique-Sud pour la 4<sup>e</sup> fois

Maryse Bastié, ambassadrice de l'industrie aéronautique en France, survole l'Atlantique-Sud pour la quatrième fois. Aujourd'hui, elle est la passagère de l'appareil Vireo de Dornier, qui a quitté Dakar pour Natal à 8 h. 33 avec l'équipage Delacour, Lagall, Naldo, Gelade et Moutet, transportant 200 kilos de poste.

Rossi s'attaquera sous peu aux records italiens

Italie, 8 novembre. — Les conditions météorologiques de ce matin ne permettront sans doute pas au rapide Rossi de battre les records de 1.000 kilomètres avec 200, 1.000 et 2.000 kilos de charge détenus par l'Italie.

Les premiers départs de la Croisière Impériale

(De notre correspondant particulier) Italie, 8 novembre. — C'est aujourd'hui que s'effectuera le premier départ d'entre les grands paquebots italiens, qui s'élanceront à destination de la Croisière Impériale.

La grande aventure

Et, le 12 janvier 1937, seul à bord de son Onda II, Jean Gau, voyait s'élever dans la brume matinale le géant de New-York. Il quittait l'Amérique pour un voyage dont la durée, estimée à 100 jours, n'est que le début.

Les dirigeants du tourisme ont été reçus à "l'Expo"

C'est dans le cadre sobre du pavillon du Tourisme que les membres de la classe du tourisme international à l'Exposition ont été reçus ce matin, à 11 h 30, par les dirigeants du tourisme et de l'hôtellerie de France.

Comme Ulysse...

Mais si les parents ne parlent pas beaucoup de leur fils et s'efforcent de cacher leur impatience, les habitants de Sérignan, eux, rassemblent leurs souvenirs sur le navigateur. Preu à peu, ce qu'il fut, ce que raconte l'autre, les traits qu'évoque un troisième composent une sorte de légende héroïque qui s'accroît à mesure que les jours s'écoulent.

LES COURSES

- Demain à Maisons-Laffitte Nos pronostics 1. Prix des Nouveaux (haies, 10.000 francs, 2.500 m.). — TOUTE GRISE et Triquette. 2. Prix du Vieux-Moulin (à vendre, 8.000 fr., 3.100 m.). — CANALETTO et Fil d'Argent. 3. Prix Le Nicheur (10.000 francs, 1.300 m.). — AZAMATH et Tronquif. 4. Prix de Sartrouville (à vendre, 8.000 fr., 1.300 m.). — NITAKRIT et Fond d'Or. 5. Prix Binion (20.000 fr., 2.400 m.). — SABIR et Manet II. 6. 3<sup>e</sup> Handicap de Consolation (10.000 fr., 2.200 m.). — THRAPPE et Hellen. 7. Prix Le Sagittaire (12.000 fr., 1.100 m.). — BABOUGA et Kour el Seir.

PARIS HORS LES MURS

SEINE JOINVILLE-LE-PONT. — Ce matin, à 7 h. 30, une auto s'est jetée contre un camion. Plusieurs de ses occupants ont été blessés. Le camion transportait des chevaux; quatre d'entre eux ont été tués. COLOMBES. — Des cambrioleurs ont pénétré la nuit dernière dans deux appartements, 14, rue d'Alsace, à Colombes; l'un occupé par M. Ogryn et l'autre par Mme Delabande. Pour plus de détails, ils avaient coupé les fils électriques desservant la maison. Ils se sont emparés d'objets d'art, de bijoux, d'argent. Le montant s'est pu évaluer à 10.000 francs.

Jean Gau a traversé l'Atlantique seul à bord d'un bateau de DOUZE METRES

Emigré depuis 10 ans en Amérique, il est attendu avec impatience par Sérignan, sa ville natale



(DE NOTRE ENVOYE SPECIAL JACQUES DEGLANE) Sérignan, 8 novembre (par téléphone). Les détails encore chauds du soleil d'automne dorant les maisons basses des rues étroites et les toits rouges de Sérignan, petite ville de l'Hérault que l'on s'imagine qu'on a oubliée, comme une île isolée de l'océan, ont fait la révélation des nouvelles aventures de ce jeune homme, qui agit la grande voile de son voilier dans les coves de la Méditerranée et, sur les plateaux, autour des bassins mystérieux où l'eau des fontaines écoule sans cesse sa douce chanson limpide, les lavandières se battaient en vain, épuisées. Dans toutes les conversations, c'est la même phrase qui revient : — C'est pour aujourd'hui qu'il arrive, le Jean Gau ?

Car, les 3.800 — ou presque — habitants de Sérignan sont, depuis quelques jours, occupés par l'extraordinaire aventure de leur jeune concitoyen dont les nouvelles les ont portés partout, par les journaux d'abord, par les rares confidences de parents amis. Je ne suis pas sûr, en effet, que les parents de Jean Gau soient très fiers de leur fils qui agit la grande voile de toutes ces rumeurs qui ne parient que de lui. Traverser l'Atlantique seul, sur un voilier de 12 mètres, venir de l'autre côté du monde, à l'âge de 32 ans d'absence, annoncer soudain, par une lettre aux timbres espagnols, qu'il va rentrer à Sérignan, ce n'est point une odyssée si banale. La rumeur publique s'est ébranlée, s'agitait maintenant à l'heure de l'école et s'apprêtait à fêter le fils prodigue qui, parti un jour pour les Amériques, va revenir par un chemin inconnu, des navigateurs.

En attendant, dans le magasin de l'édouard Pasteur, le père, le frère surtout, comptent les jours, les heures. Certes, les épreuves sont passées, l'attente n'est plus que de voir revenir le fils. Mais on se demande comment, terribles de génération en génération, on a donné naissance à ce fils dont un amour guérisseur pour la mer a fait un émile d'Alain Gerbault.

C'est que, originaire du Biterrois, la famille Gau n'a pas vu, sans stupéfaction, le jeune fils Jean, marquer aussi tôt des goûts maritimes. Le grand-père paternel, en effet, était régisseur à la Vastou, la propriété de M. Sabatier-Desmarchis, et le fils, Pierre Gau, lui avait succédé pour diriger le même domaine. Après avoir épousé Mlle Marie-Louise Tabarié, Pierre Gau, méridional de belle prestance, devenu propriétaire à son tour et marié cette fois à une fille de la ville, s'était installé à Sérignan, dans le quartier de la Méditerranée, où il avait fait bâtir une maison de maître, et où il avait fait planter un grand jardin.

En quelques mots, M. Andigier rappelle les principales réalisations du pavillon du Tourisme, l'un des plus réussis et des plus visités de l'Exposition. Des allocations furent également prononcées par M. Léon Aucœur, au nom des associations de touristes et de l'hôtellerie, et Roland Maréchal.

Le retour

C'était dans les premiers jours de novembre. Peu après, une lettre venait de New-York, annonçant que le fils de Jean Gau venait d'achever un matin sa traversée de l'Atlantique et s'y était embarqué à New-York.

ERICH-MARIA REMARQUE le célèbre auteur de "A l'Ouest rien de nouveau" est à Paris

M. Erich-Maria Remarque, l'auteur du roman à l'Ouest rien de nouveau, est depuis quelques jours l'hôte de Paris. Sans doute est-il inutile de présenter Erich-Maria Remarque au public français. C'est un nom qui a été prononcé en allemand et traduit ensuite en 24 langues, fut-il des plus grands succès de littérature, peut-être le plus grand. Il n'est plus que d'ajouter, à l'œuvre de ce grand écrivain, un livre qui sera certainement lu avec intérêt par tous ceux qui aiment la lecture. C'est un livre qui sera lu avec intérêt par tous ceux qui aiment la lecture.

LE TEMPS QU'IL VA FAIRE

L'air froid qui stagnait depuis quelques jours sur le littoral s'est dissipé et a été remplacé par un air plus chaud qui a fait son apparition dans l'ouest et se diffuse lentement sur tout le pays. Le changement est dû à l'arrivée de perturbations venant du large et qui touchent légèrement la Bretagne et le Sud-Ouest. Ces perturbations ne présentent pas un caractère d'importance pour le moment. Le ciel sera généralement très nuageux et brumeux. Les précipitations seront faibles et dissimulées; elles épargneront l'Est, l'Aunis de petites chutes de brume au-dessus de 1.000 mètres.

LES JAPONAIS ACHÈVENT l'encercllement de Changhaï

Changhaï. — Les Japonais ont achevé l'encercllement de Changhaï. Les troupes japonaises ont pénétré dans la ville et ont commencé à occuper les points stratégiques. Les troupes japonaises ont pénétré dans la ville et ont commencé à occuper les points stratégiques.

LES JAPONAIS ACHÈVENT l'encercllement de Changhaï

Changhaï. — Les Japonais ont achevé l'encercllement de Changhaï. Les troupes japonaises ont pénétré dans la ville et ont commencé à occuper les points stratégiques. Les troupes japonaises ont pénétré dans la ville et ont commencé à occuper les points stratégiques.

LES JAPONAIS ACHÈVENT l'encercllement de Changhaï

Changhaï. — Les Japonais ont achevé l'encercllement de Changhaï. Les troupes japonaises ont pénétré dans la ville et ont commencé à occuper les points stratégiques. Les troupes japonaises ont pénétré dans la ville et ont commencé à occuper les points stratégiques.

Deux frères en état d'ivresse s'étaient battus

L'un d'eux fut tué l'autre répond aujourd'hui de son meurtre

C'est une de ces affaires comme il y en a tant, qui se passent devant les yeux de la Seine — une bataille d'épaves. Eugène Hubert et son frère Edouard Hubert, les deux frères Hubert, ont été tués par un bateau de pêcheur, le "Vierge", qui se trouvait dans le canal de la Seine à Paris.

Les obsèques de l'agent Godin ont été célébrées ce matin

Les obsèques de l'agent Godin ont été célébrées ce matin. Le défunt était âgé de 45 ans et avait été tué par un automobiliste. Les obsèques ont eu lieu à l'église de la Madeleine.

Une femme tuée par un autobus

Une femme a été tuée par un autobus. L'accident s'est produit à l'angle de la rue de la Harpe et de la rue de la Vierge. La victime était âgée de 60 ans et avait été projetée sur le trottoir.

LA PROGRESSION DES MALADIES MENTALES

Une circulaire de M. Marc Rucart

M. Marc Rucart, ministre de la Santé publique, vient d'adresser aux préfets une importante circulaire motivée par le nombre croissant des maladies mentales et l'absence de moyens suffisants pour leur traitement.

La neurasthénie génitale, cette forme de l'asthénie génitale, est de plus en plus répandue. Elle est caractérisée par une diminution de la puissance sexuelle et par une diminution de la sensibilité.

La grande erreur des sujets atteints de cette neurasthénie, qu'il s'agisse d'un homme ou d'une femme, est de se considérer comme des exceptions au point de vue de la puissance sexuelle.

En somme, notre ministre a raison. C'est fait. La prophylaxie des maladies mentales est un problème de santé publique. Il faut donc s'efforcer de le résoudre.

MAGASIN PROVENCE ANNEXE DU PRINTEMPS



Pardessus pour la ville ou le sport. Costume de ville, très belle draperie. 450. 510. LE VÊTEMENT Brummell. EXCLUSIVITÉ DU PRINTEMPS. est coupé par des Maîtres tailleurs dans des tissus de haute qualité provenant des meilleures fabriques françaises et anglaises.